
江苏协和电子股份有限公司 

关于 2024 年第三季度业绩说明会召开情况 

 

一、 业绩说明会召开情况 

江苏协和电子股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024 年 11 月 9 日在《中

国证券报》、《上海证券报》及上海证券交易所网站（ http://www.sse.com.cn ）披

露了《关于召开 2024 年第三季度业绩说明会的公告》（公告编号：2024-036），

并通过邮件等方式提前征集投资者所关注的问题。 

2024 年 11 月 18 日（星期一）下午 14:00—15:00，公司董事长张南国先生、

董事、总经理张南星先生、独立董事陈文化先生、独立董事夏国平先生、董事会

秘书孙荣发先生、财务总监张薇女士，共同出席了本次说明会，与投资者进行互

动交流和沟通，并就投资者普遍关注的问题进行了问答。 

二、 投资者提出的主要问题及公司回复情况 

问题 1、公司预计 4 季度业绩怎么样？ 

答复：感谢您的关注！公司 4 季度的业绩情况请您后续关注定期报告的披露。 

问题 2、公司前三个季度营业收入有所增长，增长主要来自于哪里？ 

答复：感谢您的关注！公司专注于印制电路板的研发、生产与销售，产品主

要应用于汽车电子领域与高频通讯领域等。公司2024年前三季度营业收入为6.40

亿元，同比增长 22.95%，实现归属于上市公司股东的净利润为 4,659 万元，同比

增长 77.24%。2024 年前三季度主营业务增长主要系汽车电子领域收入增长较多

所致。 

问题 3、公司今年在研发上的投入如何？ 

答复：感谢您的关注！研发是公司技术创新、提高产品综合竞争力的重要途

径。公司注重研发投入，近年来研发费用逐步提高，2024 年前三季度，公司研

发费用为 2,642 万元，同比增长 4.90%。在人力资源方面，公司积极主动加强与

高校合作力度，加大行业技术人才招引力度，持续不断吸引高素质高技能人才加

入；同时，在内部资源支持方面，公司不断加强研发投入力度，持续投入新老产



品的开发与迭代升级，以满足不同客户、不同场景的应用需求。 

问题 4、公司近期高质量发展方面有什么进展？ 

答复：感谢您的关注！公司坚持高质量发展，坚持可持续发展。自成立以来，

公司专注实业经营，长期扎根于印制电路板的研发、生产与销售，坚持稳健经营，

在人才招引、员工培训、研发投入、质量管控、规范运作、内控治理等方面不断

强化，苦练内功，不断提高公司质量。 

 

三、 其他事项 

投资者可通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）查看本次投资者

说明会的召开情况及主要内容。公司对长期以来关注和支持公司发展的投资者表

示衷心感谢。 

 

江苏协和电子股份有限公司 

董事会 

2024 年 11 月 19 日 

 


